



### **Communiqué de presse :**

Nouvelle trumperie du Conseil départemental de la Drôme.  
Menace sur le CIO de Valence

Le SNES-FSU Drôme condamne le désengagement du Conseil Départemental de la Drôme, qui menace le bon fonctionnement du CIO de Valence et à terme son existence.

La brutalité de la méthode utilisée est inacceptable, les personnels ayant découvert par hasard le 17 mars que leur budget ne serait plus abondé par le Conseil Départemental. Le solde restant de 20 € pour l'année 2025 ne permet plus de couvrir le déplacement des psychologues de l'Éducation Nationale dans les établissements.

Sur le fond, le SNES-FSU condamne les arguments développés par la majorité départementale qui estime que l'orientation des jeunes relève des compétences du Rectorat et de la Région. Le Conseil Départemental, qui maintient par ailleurs des subventions aux établissements privés et d'autres hors de son champ de compétences, renie ainsi sa posture politique antérieure au service des jeunes et du service public.

S'il maintient pour un temps le financement du loyer du CIO, rien ne garantit qu'il continuera à le faire. Il fait donc le choix d'un long étranglement du service public de l'orientation.

De son côté, le Rectorat de Grenoble n'a pas non plus été prévenu et l'a découvert par le biais des personnels du CIO. Outre le mépris que cela met en évidence, l'inquiétude plane. Pour rappel, il y a 3 CIO dans la Drôme, deux pris en charge par l'Éducation Nationale, Montélimar et Romans et un départemental, celui de Valence. Le Rectorat pourrait décider de reprendre le CIO de Valence et donc de le financer mais comme tout se fait à moyen constant, un autre CIO devrait fermer !!! Les choix budgétaires du Conseil Départemental touchent encore et toujours les plus fragiles.

Après les centres de santé sexuelle, les plannings familiaux, maintenant le CIO... À qui le tour ?